

議員表彰

(昨年、議会議員15年以上の在職者に対する表彰式があり、この度、表彰状が届きましたので紹介します。なお時期が遅れましたので、前議員も含めています)

○全国町村議会議長会表彰

受賞者氏名 野田成幸議員

神山彰憲前議員

稲員信幸前議員



○福岡県町村議会議長会表彰

受賞者氏名 江藤龍彦前議員

令和2年2月1日発行「第76号」の訂正とお詫び

■6ページ 一般質問2段11行目の「教育長」を『町長』に訂正
■10ページ 3段目議会運営常任委員会写真の字幕「丸山修副委員長」を『丸山』に、「栗原」を『栗原副委員長』に訂正



議会運営常任委員会

■13ページ 3段2行目の「意見改革」を『意識改革』に訂正
以上編集ミスについては、お詫び申し上げます。
(広報特別委員会)

町民の声

教育と家庭・地域・社会の役割

今の子供たちを取り巻く環境として、家庭や社会の教育力の低下が指摘されています。子供の健全な育成や学力の向上のためには、睡眠時間の確保、食生活の改善、家族のふれあいの時間の確保など、生活習慣の改善が不可欠であることは言うまでもありません。子供の育成の基本は家庭にあります。本来家庭や地域が果たすべきことを学校に持ち込むのではなく、家庭や地域がその責任を果たすことが重要です。

地域社会の役割も重要です。学校外の方々が地域の子供の教育や学校教育に積極的に参画していくことが今後大いに望まれます。

私たち町民の一人一人が、学校・地域・家庭と連携し、健やかな子供たちの成長のため大いに関心を持ち一体となって、見守り育成していくことがこれからの責務と思います。

〔教育実践論文 優秀賞 抜粋〕
社会教育委員長 丸山繁高氏

編集後記

今年の桜の開花は、3月14日に1953年の観測開始以来、最も早い開花を記録した東京からスタートしました。例年なら桜に祝福される卒業式が、今年には新型コロナウイルスの影響で中止や縮小を余儀なくされました。この影響は、多くの市町村議会でも同じ状況下に置かれていましたが、令和2年第1回広川町議会定例会は新体制の下に3月3日から傍聴者なしで開催されました。議員全員がマスクを着用し、重要な会議に臨み、3月18日に無事閉会を迎えることができました。一日でも早く新型コロナウイルスが終息することを、美しい桜とともに祈りたいと思います。(水落 記)

議会広報調査特別委員会

- 委員長 梅本 哲
- 副委員長 江藤美代子
- 委員 山下 茂
- 委員 丸山 幸弘
- 委員 水落 龍彦
- 委員 池尻 浩一

お知らせ

傍聴席は、あなたをお待ちしています。

次の定例会は、令和2年6月8日開会の予定です。

日程については、HPをご覧くださいか議会事務局にお尋ねください。

議会事務局直通
0943-32-0109